

A LA OPINION PUBLICA NACIONAL E INTERNACIONAL

La Agrupación de Familiares de Presos Políticos (AFPP) se dirige a Uds. para denunciar la continuación de las escaldas de muertes ocurridas al interior del Centro de Detención Preventiva Santiago Sur. Las que vienen ocurriendo con el desentendimiento y despreocupación de Gendarmería de este penal, si es que no es con su complicidad.

Esta situación nos preocupa profundamente ya que se ha visto en peligro la vida de nuestros familiares. Frente a los hechos mismos, como, por que gendarmería ha realizado allanamientos con la supuesta intención de aclarar estos homicidios, pero que solo en definitiva han afectado la seguridad y bienes de nuestros familiares, como sus actividades de subsistencia (situación ya denunciada el día 2 de Septiembre del presente año).

Esta espiral de violencia y muerte al interior del penal ha tenido un nuevo acontecimiento fatal que afecta directamente a nuestros familiares ocurrido el sábado 14 de septiembre en la galería 10 donde viven 20 PP. Por lo que exigimos:

- 1.- Que Gendarmería reunifique a nuestros familiares en una dependencia única, antes que los acontecimientos ya denunciados los afecten a ellos (los presos políticos), que después tengamos que lamentar.
- 2.- Que se respete el derecho de nuestros familiares al trabajo por su propia subsistencia, sin requizaciones, subtracciones, ni trabas de ninguna especie, como también el derecho a la cultura y al deporte
- 3.- Solicitamos a las autoridades judiciales que investiguen y aclaren los hechos y castiguen a los instigadores y a los culpables de estos hechos fatales (y que no se inculpen a reos que no tienen ninguna relación con los acontecimientos).
- 4.- Llamamos a las organizaciones sociales, políticas y populares a asumir la problemática de los Presos Políticos, movilizándose activamente por los derechos humanos que hoy son violentados por el régimen en las personas de los PP.

¡POR LA VIDA Y LIBERTAD DE LOS PRESOS POLITICOS!

AGRUPACION DE FAMILIARES DE PRESOS POLITICOS

(A.F.P.P.)

SANTIAGO, Lunes, 16 de sept. 1985